
Straßensperrungen im Stadtgebiet 

 

Ratsherr Weissmann ist der Auffassung, dass die Abstimmung mit den Behörden bei den 

Straßensperrungen im Stadtgebiet unglücklich gelaufen sei. Man sollte hier mehr auf die Bedürfnisse 

der Einwohner Rücksicht nehmen. Der örtlichen Tagespresse war zu entnehmen, dass sich die 

Autohändler in der Ankumer Straße beklagt haben, dass ihre Geschäfte nicht angefahren werden 

konnten. Des Weiteren sei ihm aufgefallen, dass während des Kartoffelmarktes die Bramscher Straße 

von der Bahnhofstraße bis Bürgermeister-Kreke-Straße bereits Freitagabend gesperrt wurde.  

 

Bürgermeister Klütsch kann das Anliegen nachvollziehen, die Stadt- und Samtgemeindeverwaltung 

sind jedoch nicht für alle Bereiche zuständig. 

 

Ratsherr Gelinsky ergänzt, dass für die Straßenausbauarbeiten der Bund zuständig sei. Die Anlieger 

der Ankumer Straße wurden erst kurzfristig über die beabsichtigte Baumaßnahme informiert.    


